

Público

La salud incrementa su impacto en Fogasa y le 'cuesta' un 4% más en marzo

El Fondo de Garantía Salarial destinó 544.500 euros a los empleados del sector para hacer frente a salarios impagados e indemnizaciones, según los últimos datos del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

Albert Cadanet
23 abr 2019 - 04:56

La salud incrementa su impacto en Fogasa y le 'cuesta' un 4% más en marzo

La incidencia del sector de la salud en Fogasa vuelve a repuntar. El Fondo de Garantía Salarial destinó 544.500 euros en marzo para hacer frente a salarios impagados e indemnizaciones a los trabajadores de la sanidad y los servicios sociales. Esta cantidad representa un aumento del 4% respecto al mismo mes del ejercicio anterior, tal y como señalan los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

La variación de estos datos contrasta con el impacto que tuvo la salud en Fogasa durante el tercer mes del año pasado. **En marzo de 2018, la partida que el Estado destinó al pago de indemnizaciones y sueldos fue de 524.604 euros**, un 33% menos que el mismo periodo en 2017.

A pesar del repunte que ha vuelto a sufrir esta partida en sanidad, **el impacto del sector sobre este fondo se ha reducido notablemente durante los últimos cursos**. En marzo de 2015 y 2016, el importe que el Estado destinó a coberturas laborales fue de 2,1 millones y 3,6 millones de euros, respectivamente.

En marzo de 2016, el impacto del sector salud en Fogasa fue de 3,6 millones de euros, el máximo de los últimos diez años

PlantaDoce.

Según los últimos datos, **las indemnizaciones coparon el 56% de los pagos a los que tuvo que hacer frente el Gobierno central** en el ámbito de la salud. El resto, corresponde a salarios que las empresas no abonaron a sus trabajadores.

En este sentido, las indemnizaciones han ganado más peso en Fogasa, tal y como demuestra la última actualización. En marzo de 2019, estas alcanzaron un importe de 306.122 euros, mientras que durante el tercer mes del año anterior esta cantidad era de 266.577 euros. Por el contrario, la partida salarial en 2019 fue de 238.376 euros, un 7,2% menos en comparación con los datos de 2018

El aumento observado en marzo sigue en línea con los datos que se registraron en 2018. A lo largo de este ejercicio, las actividades sanitarias y de servicios sociales tuvieron un impacto de 11,3 millones de euros en el Fondo de Garantía Salarial, un 6% más respecto al año anterior.

La industria manufacturera, el comercio y la construcción son las actividades con mayor incidencia en Fogasa

Con todo, **la industria de la salud es una de las que menos peso tiene en Fogasa**. Los sectores que obligan al Estado a desembolsar una mayor cantidad de dinero son los manufactureros, el comercio y la construcción.

En marzo, la factura de las indemnizaciones y los salarios impagados en España ascendió hasta los 41,7 millones de euros.